



らいおんぐみだより



No.1 1

尚徳福祉会 坂戸保育園 2017.2.15

立春を過ぎても、まだまだ厳しい冷え込みの日々が続いていますが、子どもたちはインフルエンザにも負けず、春の太陽のように明るい笑顔で毎日を過ごしています。

先日、保育園でも豆まきをしました。『今日、どんな鬼が来る？るい先生??』と楽しみにしていた子ども達。今回は、みんなが鬼に変装して豆まきを行い、お互いの鬼を追い払っていきました！豆まき終わりには、自分の年の数+1個の豆を食べようとすると、まだ5歳の子から『7個する〜い!!』との声上がり、みんなで仲良く7個の豆を食べました（笑）今年もみんなが健康で幸せに過ごせそうです♪♪



☆なかよしランド☆

今年度もなかよしランドを大盛況で終えました！今年、パスポートにスタンプをもらって各国に出国し、ベエのお金を使ってお買い物やゲームを楽しむという流れで楽しみました♪

料理を効率よく提供する姿から、『〇色のお金がないと入れません！銀行に行ってください。』（入国時に）『拳銃は持っていますか?』などと、それぞれの役割をしっかりと果たして働く姿に感動してしまいました!!ベエのお金が貯まってくると『こんなにお金もらえたよ♪』と両手にたくさんのお金を持って嬉しそうに報告しにくる姿を見て、働くことの楽しさやお金の大切さを少しでも感じてくれたかな?!と思えた場面でした♪



「わあ〜い♪雪だあ〜!!」

子：『なんか雨が降りそうな空してるよ?』保：『大丈夫だよ!』と言いながら、夕方園庭に出たある日。天気予報では、曇だったのに突然雪が降ってきたので、『雪だあ〜!!!!』とアナ雪の歌の大合唱が始まり、空を見上げる子ども達の瞳はきらきらと輝いていました☆

容器を手にして、集めた雪をじっくり観察すると1粒1粒が雪の結晶の形になることを発見したり、子ども達が『雪!雪!!もっともっと降〜れ!!!!』と唱えると激しく降ってきて、止めると降り止む様子に『魔法だ!』、『魔法使いになれた♪』と喜んでいました!本当に魔法のようで保育者もびっくり!!
思いは届くんですね♡



ちょっとしたエピソード

小学校へ行ったらどうやってお友達を作ればいいんだろうとたわいもない話をしていると、
T：『俺達どうやって友達になったんだっけ?』
H：『う〜ん…???』
そのやり取りを見て、
“そうだ!友達って自然とできているものだ!!”
と、シンプルなことに気づかされました!

新しい環境で新しい1歩を踏み出す子ども達のことを必死に考えているうちに、担任が1番ナイーブになっていたようです（笑）



2月生まれのおともたち



好きな色：しろ

好きな色：ピンク

好きな食べ物：生クリーム

好きな食べ物：きゃべつ

好きな色：くろ

好きな色：ピンク

好きな食べ物：ケーキ

好きな食べ物：卵料理